

Miércoles 08 de enero 2014

El Financiero Decrece la inflación en la zona Euro

Diego Elías En diciembre el dato preliminar para la inflación de la Eurozona tuvo una variación anual de 0.8 por ciento, frente al 0.9 por ciento observado el mes previo, de acuerdo con datos de la Oficina de Estadísticas de la Unión Europea, Eurostat. La baja en el índice de precios al consumidor dificulta el papel del Banco Central Europeo (BCE) al evitar una deflación en toda la región, en un momento donde también se trata de impulsar la débil recuperación económica. Analistas de Banorte-Ixe señalaron que el declive derivó principalmente de una disminución de la inflación subyacente en 0.2 puntos porcentuales a 0.7 por ciento anual en el mes, un mínimo histórico desde la entrada del Euro como moneda única en 2002. "En contraste, el componente energético registró una variación nula frente a una contracción de 1.1 por ciento anual en noviembre mientras que en alimentos, alcohol y tabaco, la inflación subió a 1.8 por ciento desde 1.6 por ciento", explicaron los expertos. P.C. zona euro, inflación Prevén analistas repunte en la inflación de enero a 4.41%

Tlaloc Puga Mercado El consenso de analistas espera que los precios al consumidor comiencen el año con importantes presiones, derivadas de la entrada en vigor de distintas disposiciones fiscales, lo que posicionará a la inflación anual muy por arriba del objetivo del Banco de México (Banxico). De acuerdo con la reciente encuesta de expectativas de Banamex, los especialistas del sector privado pronosticaron que la inflación anual se ubique en 3.94 por ciento al cierre de 2013, y esperan que esta cifra se eleve a 4.41 por ciento para enero del presente año. Si se excluyen los precios de los bienes y servicios más volátiles de la economía, la llamada inflación subyacente, el consenso de analistas estima una tasa de 2.80 por ciento anual a diciembre, que ascendería a 2.96 por ciento en enero y se iría incrementando a lo largo del año, hasta finalizar en 3.40 por ciento en 2014. P.C. Banco de México, inflación Mercados emergentes pierden dinamismo

Diego Elías El índice de mercados emergentes de HSBC mostró un menor ritmo de expansión en diciembre al ubicarse en 51.6 puntos, frente a los 52.1 enteros del mes previo. De acuerdo con un reporte del grupo financiero, la producción manufacturera de las economías en vías de desarrollo continuó creciendo a un ritmo más rápido que la actividad de los servicios, pero registró una leve disminución respecto al dato de noviembre, que fue el más alto en los últimos ocho meses. Por su parte, la actividad del sector servicios mostró el ritmo de expansión más bajo en los últimos tres meses. Ahora bien, se observó un crecimiento generalizado en la producción de todas las economías emergentes, y las expansiones más fuertes fueron en Taiwán, República Checa y Turquía. A su vez, las presiones inflacionarias en los mercados emergentes se mantuvieron sin cambios en el último mes de 2013. P.C. economías emergentes, industria manufacturera Buscan crear un ombudsman para las Mipymes mexicanas

(Redacción) Para impulsar a los emprendedores y a las empresas mexicanas de menor tamaño, el gobierno federal y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), trabajan en el diseño de una política de Estado y en la creación de un ombudsman para Mipymes. Por ello, el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem) y la OCDE firmaron ayer dos acuerdos, uno de ellos se refiere al diseño e implementación de una política de Estado para Micro, pequeñas y medianas empresas, (Mipymes). El segundo compromiso tiene que ver con la introducción de un ombudsman para Mipymes en México. Para la política de Estado se establecerán objetivos estratégicos que deberán cumplirse al final del sexenio y metas para el desarrollo de emprendedores y Mipymes, que sean compatibles con el Plan Nacional de Desarrollo y el Programa de Desarrollo Innovador. P.C. sector empresarial, mipymes Hércules azota a productores agrícolas en EU

Gabriela Huerta La tormenta Hércules que azota gran parte de Estados Unidos acabará con 15 por ciento de los sembradíos de trigo en aquella nación. Además, llevó los precios del ganado a máximos no observados en 50 años y a un incremento de 2.8 por ciento en el precio de la naranja, adelantó Scott Shellady, vicepresidente senior de Derivados en Trean, del Chicago Mercantile Exchange. En entrevista con El Financiero, Shellady dijo que el mercado de futuros descontó anticipadamente los estragos ocasionados por la tormenta y aseveró que serán las empresas las que absorban los costos extraordinarios provocados por las nevadas, las más intensas de los últimos veinte años. Los precios del ganado, que antes de la ola polar ya presentaban un descenso en su producción de cerca de 5.7 por ciento, subieron ayer por séptimo día consecutivo y alcanzan ya máximos desde 1964, cuando empezó su cotización. Debido al frío, las vacas gastan energía adicional para mantener su temperatura corporal, lo que provoca que bajen de peso y que se requieran más unidades para la producción. P.C. Estados Unidos, sector agrícola, producción, medio ambiente Profundizarán TLCAN en cumbre de febrero

Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía, indicó que la Cumbre de Líderes de América del Norte, que tendrá lugar en México a mediados de febrero, será el escenario ideal para que inicie la profundización del Tratado de Libre Comercio de la región. En conferencia de prensa, tras plantear a cónsules y embajadores mexicanos reunidos en la Secretaría de Relaciones Exteriores los diversos escenarios y dinámicas económicas del mundo en los que México busca insertarse, adelantó que ya hay un trabajo previo con funcionarios de Estados Unidos y Canadá, encaminados a fortalecer la integración de pequeñas y medianas empresas al tratado. "Luego de veinte años de éxito probado, en los que las exportaciones nacionales crecieron siete veces y la inversión extranjera directa casi diez veces, llegó la hora de profundizar la integración con América del Norte, a través de una estrategia de homologación de normas y estándares, en los cuales se centrará México este año. Eso será una parte fundamental de la cumbre de los dos presidentes (Barack Obama, de Estados Unidos y Enrique Peña Nieto de México) y del primer ministro de Canadá (Stephen Harper)", dijo. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Reforma Superan el millón venta de autos en 2013 Por Sara Cantera Cd. de México México (08 enero 2014).- En 2013, la industria automotriz mexicana comercializó un millón 63 mil 363 autos nuevos, con lo que alcanzó la venta de más de un millón de unidades que no registraba desde 2007, informó la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) Esta cifra representa un crecimiento de 7.7 por ciento en comparación con 2012, cuando se comercializaron 987 mil 747 unidades. Guillermo Rosales, director asociado de AMDA,

destacó que seis años después de la crisis financiera de 2008, las ventas de autos apenas se están recuperando. Los distribuidores de autos destacaron que todavía no logran superar lo registrado en 2007, el año de mayor venta de vehículos nuevos en el País. En cuanto a producción, la industria automotriz cerró el año con la fabricación de 2 millones 933 mil 465 vehículos, un incremento de 1.7 por ciento respecto a 2012. En exportación, se cerró el año con el envío de 2 millones 423 mil 84 unidades, un incremento de 2.9 por ciento, respecto al año anterior, según cifras de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. industria automotriz Obliga EU a Pemex ir a otros mercados

Por Luis Valle Monterrey México (08 enero 2014).- El anuncio que hizo Pemex el lunes de exportar crudo Olmeca a Europa -refinado más ligero que produce- no es casual, y obedece a que las ventas de éste a Estados Unidos acumularon una caída del 72.4 por ciento en términos de volumen de octubre del 2012 al mismo mes del 2013. En cuanto a valor, el Departamento de Comercio estadounidense reportó ayer que entre los meses de noviembre y enero del 2013, las exportaciones petroleras a su país desde México cayeron 17 por ciento con respecto al mismo periodo del 2012, de 33 mil 476 millones de dólares a 28 mil 612 millones. La cada vez mayor autosuficiencia del sector energético en Estados Unidos, combinado con la poca capacidad de refinación de Pemex para ofrecer combustibles más competitivos está haciendo que la paraestatal dirija su mercado a otros países como los europeos, apuntan analistas. P.C. PEMEX, sector energético, exportaciones Crean en EU 238 mil empleos privados Por Reuters Nueva York Estados Unidos (08 enero 2014).- Los empleadores privados de Estados Unidos crearon 238 mil empleos en diciembre, más de lo esperado y la mejor cifra en 13 meses, mostró un reporte publicado hoy por un procesador de nóminas. Economistas consultados por Reuters pronosticaban que el Informe Nacional de Empleo de ADP mostraría la creación de 200 mil puestos de trabajo. El incremento de empleos de noviembre fue revisado a 229 mil desde 215 mil informados previamente. El reporte es desarrollado en conjunto con Moody's Analytics. El reporte de ADP es divulgado dos días antes del informe oficial del Gobierno sobre nóminas no agrícolas, una medición del mercado laboral que es más amplia y que incluye al empleo tanto del sector público como privado. Analistas estiman que se habrían creado 196 mil puestos de trabajo en diciembre, junto a un incremento de 195 mil en las nóminas privadas. Ambas cifras representarían leves bajas respecto a noviembre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, empleo Reporta eurozona desempleo de 12.1% Por Reuters Bruselas Bélgica (08 enero 2014).- El desempleo en la eurozona se mantuvo en máximos históricos por octavo mes consecutivo en noviembre, según datos divulgados hoy, pero las ventas minoristas registraron su mayor aumento mensual en 12 años. La tasa de desempleo en los 17 países que usan el euro se situó en 12.1 por ciento y 19.2 millones de personas se encontraban sin un empleo, dijo la Oficina de Estadísticas de la Unión Europea, Eurostat. El desempleo entre los menores de 25 años se mantuvo estable en 24.2 por ciento por segundo mes consecutivo. Sin embargo, las ventas minoristas en el bloque, un indicador de la demanda del consumidor, repuntaron 1.4 por ciento en noviembre, su mayor incremento mensual desde noviembre del 2001.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. eurozona, desempleo Motiva Irlanda a bolsas europeas Por AFP Londres Inglaterra (08 enero 2014).- Las principales bolsas europeas cerraron la sesión de este martes con ganancias, sostenidas por los bancos que se beneficiaron del éxito de una emisión de deuda de Irlanda, en un mercado que se prepara para un fin de semana cargado. La bolsa de Londres cerró en verde, con una subida del índice FTSE100 de 0.37 por ciento, colocándose en 6 mil 755.45 enteros. En París, el CAC 40 ganó 0.83 por ciento, tocando 4 mil 262.68 puntos. El DAX, en Frankfurt, subió 0.83 por ciento, alcanzando 9 mil 506.20 unidades. En la bolsa de Madrid, el IBEX 35 subió 2.93 por ciento, ubicándose en 10.178.7 enteros. El FTSE Mib, en Milán, cerró con una subida de 1.22 por ciento colocándose en 19 mil 469 unidades. El éxito de Irlanda en el mercado demuestra la recuperación de la confianza de los inversores en el pequeño país, que el 15 de diciembre puso fin a la ayuda económica de sus socios gracias a la recuperación económica y fiscal, obtenida sobre todo a golpe de una dolorosa cura de austeridad. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sistema financiero, bolsas europeas El Universal Evalúa México sus TLC; la mayoría, regular o bajo Ivette Saldaña| El Universal De los 12 tratados de libre comercio que tiene México con 45 socios comerciales, uno está catalogado por la Secretaría de Economía como "estratégico"; dos obtuvieron una calificación de "sobresaliente", y uno se etiquetó como "bueno". El resto los consideró la dependencia como tratados con desempeño regular, bajo o estancado. El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que integran EU y Canadá, logró colocarse como estratégico en los rubros inversionistas y socios comerciales, de acuerdo con el documento Programa de Desarrollo Innovador que elaboró la Secretaría de Economía, en el que se mide el nivel de inversiones y el dinamismo comercial, así como el peso específico del comercio del país. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales La Reforma fiscal en Pemex elevará rentabilidad: expertos Rubén Migueles Tenorio| El Universal Petróleos Mexicanos es una de las empresa competitivas y de las más rentables a nivel mundial gracias a su gran experiencia e infraestructura con que cuenta para la explotación de hidrocarburos en aguas someras, y puede elevar su nivel de rentabilidad y competitividad una vez que se redefina su carga fiscal en el marco de la Reforma Energética, coinciden especialistas del sector. La carga impositiva a la que está sometido Pemex lo vuelve de ser una empresa altamente rentable, a no tener capacidad, al día de hoy, de invertir ni en tecnología ni en otras áreas, donde empresas internacionales invierten, como es el caso de Shell o Exxon, sus competidores en el mercado global, comenta Manuel Cervantes, del despacho jurídico MCM abogados, especializado en petróleo y gas. P.C. PEMEX, reforma fiscal Líderes buscan sacar provecho del TLCAN Ivette Saldaña| El Universal Para lograr una mejor profundización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), en febrero próximo los mandatarios de México, Estados Unidos y Canadá, se sentarán a definir acciones para impulsar la competitividad de la región, afirmó el secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo. Se pretende trabajar en una integración productiva con América del Norte, a través de diversas medidas como homologar normas y estándares para sectores productivos, facilitar el movimiento de bienes en fronteras, agilizar aduanas, diseñar la logística de infraestructura para una mejor interconexión de personas y bienes, para tomar un lugar más competitivo, entre otras políticas. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Análisis. Reformas

estructurales y crecimiento económico Daniel Calleja Pinedo*| El Universal La actividad económica en México empieza a revertir su periodo de desaceleración y de acuerdo con la última revisión de las expectativas económicas del IMEF, el próximo año el PIB podría alcanzar una tasa de 3.2%, cifra que se revisará para este mes. De acuerdo a la Encuesta de Expectativas elaborada por el IMEF, se prevé que el Producto Interno Bruto (PIB) al cierre de 2013 se ubique en 1.2% por ciento, dato que se compara desfavorablemente con la tasa de 3.9% alcanzada en 2012. Como bien sabemos, la desaceleración de la actividad económica en el país se asoció al bajo crecimiento que presentó la economía estadounidense en la primera mitad del año, la cual afectó la demanda de exportaciones interna, principalmente exportaciones manufactureras, aunándose a ello el debilitamiento de la demanda interna como resultado de la contracción en el gasto público y la caída del sector construcción de vivienda. P.C. reformas estructurales, crecimiento económico El Economista Brasil rompe récord en producción de vehículos AFP Sao Paulo.- Brasil produjo una cifra récord de 3.74 millones de vehículos en 2013, 9.9% más que el año anterior, impulsado por el agro y las exportaciones mientras espera batir esas cifras para 2014, informó la asociación de fabricantes Anfavea. En 2012 se produjeron 3.4 millones de vehículos. El país sudamericano, el cuarto mayor mercado de coches del mundo, produjo 235,800 unidades en diciembre pasado, 12.1% por debajo de la producción en igual mes de 2012, según Anfavea. P.C. Brasil, industria automotriz Avanza creación de empleos privados en EU AFP Washington.- La creación de empleos privados en Estados Unidos continuó progresando en diciembre, según la encuesta mensual publicada el miércoles por la firma de servicios informáticos a las empresas ADP. En datos corregidos por variaciones estacionales fueron creados 238,000 puestos, contra 229,000 en noviembre (cifra revisada al alza, contra 215,000 antes), cuando los analistas estimaban un retroceso a 203,000 nuevos empleos. mac P.C. Estados Unidos, empleo UE mantiene desempleo de 10.9% Notimex Bruselas.- El desempleo en la Unión Europea (UE) se mantuvo estable en noviembre por sexto mes consecutivo al situarse en 10.9%, informó este martes la oficina estadística comunitaria, Eurostat. También en la zona del euro el nivel de desocupación permaneció sin cambios, en ese caso por séptimo mes consecutivo y en 12.1 por ciento. El número de desempleados europeos aumentó en 19,000 personas entre octubre y noviembre pasados, hasta un total de 26,553 millones, de los cuales 19,241 millones se encontraban en la zona del euro. Comparado con noviembre de 2012, el índice aumentó en ambos grupos de países: una décima en el conjunto de la UE y tres décimas en la unión monetaria. P.C. Unión Europea, desempleo, economía mundial Madrid se desliga de pérdidas en mercado accionario europeo AFP Las principales bolsas europeas cerraron la sesión de este miércoles en rojo, con excepción de Madrid, al término de una jornada marcada por la prudencia de los inversores que esperan la publicación de las minutas de la última reunión de la Reserva Federal estadounidense (Fed). La Bolsa de Londres cerró en rojo, con una caída del FTSE-100 de los principales valores, del 0.50%, a 6,721.78 puntos. En la Bolsa de Fráncfort, el DAX terminó con un ligerísimo repliegue de 0.09% a 9,497.84 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Reservas de petróleo de EU bajan más de lo previsto AFP Nueva York.- Las reservas de petróleo bajaron cuatro veces más que lo previsto la semana pasada en Estados Unidos, según datos del departamento de Energía (DoE) publicados el miércoles. Las existencias de crudo perdieron 2.7 millones de barriles (mb), a 357.9 mb, en la semana finalizada el 3 de enero, cuando los expertos interrogados por la agencia Dow Jones Newswires preveían en mediana un descenso de solamente 600,000 barriles. P.C. Estados Unidos, petróleo, reservas Dólar en 13.35 pesos en bancos de la capital Notimex El dólar libre se vende en ventanillas bancarias del Distrito Federal hasta en 13.35 pesos, sin variación respecto a la víspera, y se compra en un mínimo de 12.53 pesos. El euro avanza dos centavos frente a la moneda mexicana respecto al cierre de la jornada cambiaría de ayer, al ofrecerse en un precio máximo de 18.00 pesos, en tanto el yen alcanza una cotización a la venta de 0.127 pesos por unidad. Banco Base prevé que este día el tipo de cambio podría oscilar entre los 12.99 y 13.08 pesos por dólar, en tanto que Grupo Financiero Ve Por Más estima que fluctúe en un rango 13.01 y 13.07 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Reservas crecen 7.9% en el 2013 Leonor Flores / El Economista México cerró el 2013 con reservas internacionales por 176,522 millones de dólares, lo que significó un aumento de 7.9% en comparación al monto del 2012; sin embargo, las reservas sólo crecieron 13,006 millones de dólares en todo el año pasado. Estadísticas del Banco de México (Banxico) indican que la variación nominal anual es la más baja desde el 2010. Hace tres años, estos activos financieros se incrementaron en 22,759 millones de dólares y para el 2011 lo hicieron en 28,879 millones de dólares. En el 2012, las reservas aumentaron en 21,490 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Bundesbank alerta sobre el uso del bitcoin Notimex El Bundesbank advirtió que la moneda virtual bitcoin carece de garantías y de un estado de referencia, por lo que las inversiones en esa divisa pueden convertirse en pérdidas totales con facilidad. “Debido a su constitución y como consecuencia de su volatilidad, los bitcoins son altamente especulativos”, externó Carl-Ludwig Thiele, del banco central alemán, al diario financiero Handelsblatt. El Bundesbank se sumó así a otras instituciones monetarias que ya han lanzado advertencias sobre esa moneda virtual, cuyo éxito reside en que permite transacciones rápidas y sin costos añadidos. P.C. sistema financiero, bitcoin México supera el millón de autos producidos Notimex La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) reportó cifras récord de producción en 2013 y el cuarto año consecutivo con datos históricos de exportación, con lo cual México se consolida como el octavo fabricante mundial de vehículos y el número cuatro con mayores ventas al exterior. En conferencia de prensa, el presidente del organismo, Eduardo Solís Sánchez, informó que la producción de autos disminuyó 9.1% en diciembre pasado comparado con igual mes de 2012, debido a modificaciones en las líneas de producción de las plantas por cambio en modelos, sin que ello marque una tendencia ni responda a temas estructurales. P.C. industria automotriz La Jornada Reformas estructurales no son solución definitiva: Coparmex Por Susana González G. México, DF. Al advertir que “las reformas estructurales por sí mismas no son la solución definitiva” pero sí la plataforma o la precondition para corregir algunos problemas, como el círculo vicioso de pobreza, informalidad y bajos ingresos del que no han podido salir millones de mexicanos, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) sostuvo que la baja productividad es uno de los más grandes desafíos para enfrentar en este 2014. “Nuestra propuesta es impulsar los nuevos motores del crecimiento en México: como los conglomerados de

petroquímica secundaria, que pueden florecer con la reforma energética; los clusters de biotecnología; automotriz y aeroespacial o de turismo de negocios. Ahí tenemos que participar desde la pequeña y mediana empresa en una nueva cultura empresarial para México", planteó el organismo patronal. Advirtió que sería "imperdonable" no aprovechar la nueva realidad económica que generan las reformas para generar riqueza y desarrollo igualitario. P.C. Coparmex, reformas estructurales Cayó 9.4% la confianza del consumidor en diciembre: Inegi Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. La confianza del consumidor, un indicador de percepción sobre la situación económica actual y esperada de los hogares y del país, se derrumbó 9.4 por ciento en diciembre de 2013 respecto al nivel que tuvo al inicio de la presente administración gubernamental, en diciembre de 2012. Elaborado conjuntamente por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y el Banco de México, el Índice de Confianza del Consumidor se ubicó en 89.7 puntos en el último mes del año, una posición sensiblemente menor a la observada en diciembre de 2012 cuando se situaba en 99 unidades. P.C. INEGI, Índice de Confianza del Consumidor Continuarán en 2014 las mesas de análisis para ordenar comercio callejero en el DF Por Notimex México, DF. El presidente de la Comisión de Abasto y Distribución de Alimentos de la ALDF, Rubén Escamilla Salinas, informó que este año continuarán las mesas de análisis para ordenar el comercio callejero en la capital y se tomarán en cuenta las opiniones de todos los involucrados. En entrevista, calificó como positivo que el jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera Espinosa, haya decidido que en 2014 sigan estas mesas de trabajo, "siempre escuchando las inquietudes de la población en general, pero también de los vendedores, de quienes dependen cientos de familias". El legislador perredista sostuvo que el Ejecutivo local ha mostrado su apoyo a los foros que la Comisión de Abasto y Distribución de Alimentos y la Secretaría de Gobierno local han llevado a cabo, para tratar de lograr el ordenamiento de los comerciantes ambulantes en las 16 delegaciones. P.C. economía informal En México se requiere cambiar el modelo de extracción de agua: investigadores Por Angélica Enciso México, DF. En México, donde el 33 por ciento de la población depende para el abasto de agua de acuíferos en camino a la extinción, se requiere cambiar el modelo de extracción y contaminación del recurso por uno que priorice a los ecosistemas y la recuperación de los cuerpos de agua, propone la iniciativa ciudadana de la Ley General de Aguas. Investigadores de la UAM presentaron la iniciativa en la que participaron decenas de personas, y 49 organizaciones de 27 estados del país, misma que buscarán presentar en las Cámaras de Diputados y para ello comenzaron con la recolección de 130 mil firmas. Esta iniciativa propone una agenda nacional con metas a 15 años en las que se plantea obligaciones para los funcionarios con consecuencias en caso de incumplimiento, se plantea la creación de una contraloría social para garantizar el derecho humano al agua y se modifica el sistema de concesiones del recurso P.C. agua, recursos naturales, medio ambiente El País Economía cree que la deuda pública cerrará 2013 por debajo de lo previsto EFE Economía Madrid 8 ENE 2014 - 12:14 CET El secretario general del Tesoro Público, Íñigo Fernández de Mesa, ha dicho hoy que la ratio de deuda pública sobre el PIB puede concluir el año 2013 por debajo del 94,2% previsto, para a continuación estabilizarse en los ejercicios siguientes. Durante la presentación de la estrategia de financiación del Tesoro para 2014, De Mesa ha dicho que este año "se ajustará e incluso podría ser mejor". Al cierre del tercer trimestre del año, la deuda del conjunto de las administraciones públicas se situó en el 93,4% del PIB. En 2015 y 2016, ha añadido, se situara en torno al 100 %, unos niveles que ha calificado de "completamente sostenibles". P.C. deuda Las empresas prevén recuperar negocio pero sin creación de empleos en 2014 El País Madrid 8 ENE 2014 - 15:03 CET Las perspectivas laborales para este año son poco halagadoras: el empleo continuará estancado a pesar de que las empresas confían en recuperar volumen de negocio. De acuerdo con una encuesta elaborada por las Cámaras de Comercio, un 18% de las 4.211 compañías españolas entrevistadas prevé una disminución en su plantilla, frente un 13% que espera una mayor contratación de personal. El análisis destaca que el 69% se mantendrá sin cambios en el personal. P.C. sector empresarial, empleo La tasa de paro de la eurozona se mantiene en un nivel récord del 12,1% EP Luxemburgo 8 ENE 2014 - 11:44 CET La tasa de paro de la zona euro se situó en noviembre en el 12,1%, con lo que se mantiene en los niveles de récord que alcanzó el pasado abril y supera en tres décimas el dato de noviembre de 2012, según ha informado Eurostat. Por países, el balance de la oficina de estadística comunitaria vuelve a situar a Grecia y España a la cabeza de la destrucción de empleo, con tasas de paro del 27,4% y el 26,7%, respectivamente. P.C. desempleo, eurozona